

Ludwig Goldhann

Des Mauren Abschied.

Romanze

(1850)

Wohlan, noch Einmal will ich lieben,
Noch eine letzte süße Nacht,
Dann heimatlos, geschmäht, vertrieben —
Nimm du mich auf, du heiße Schlacht!

5 Mein Liebchen, laß zum letzten Male
Mich glühn an deines Busens Glut,
Mit deines Auges kühnstem Strale
Gieß mir ins Herz des Tigers Wuth!

10 Sie haben unsern Herd zerschlagen,
Gehöhnt den alten Glaubensbund —
So will ich's denn noch Einmal wagen,
D'rum küß mich stark, du heißer Mund!

15 Nicht gilt es mehr ein müssig Kosen,
Die Liebe wird nun offenbar:
Bei Jeres, wo die Waffen tosen,
Legt sie der Weihe Proben dar.

20 Horch, horch — die rauhen Schlachtenlieder! —
Du süßes Werben, fahr' denn hin!
Noch diesen Kuß — bei Allah wieder! —
Und nun sei stark, und laß mich ziehn.

Textnachweis:

Ludwig Goldhann, *Dichtungen*, Wien 1850, S. 93 f.